

# Guérison véritable et guérison illusoire

## INTRODUCTION

Il nous semble qu'en cette aube du troisième millénaire, l'état de santé de la population française devient de plus en plus préoccupant car il montre des signes importants de régression qu'illustre l'augmentation des diabètes, des cancers, et autres pathologies lourdes.

La pratique médicale officielle, comme celle d'ailleurs des médecines douces, s'apparente plus aujourd'hui à l'art du camouflage qu'à celle de la guérison véritable. Et, il y a fort à parier que, quand il y a amélioration de la santé par une régression ou une disparition des symptômes, nous sommes en plein dans la guérison illusoire. Cet état de fait n'est pas sans conséquence pour le malade car sa problématique d'origine, ou sa maladie, va continuer de façon irréversible sa lente progression et lorsque le problème ressurgira sa pathologie se sera terriblement aggravée.

Cette pratique médicale aberrante, qui nous illusionne quant à notre état de santé réel, n'est pas sans conséquence pour l'avenir de notre descendance. Certains médecins avouent qu'ils constatent que les enfants d'aujourd'hui sont encore plus malades que leurs parents et que nous assistons à une lente dégradation des défenses immunitaires et du patrimoine génétique.

Tout cela corrobore la logique suicidaire de notre époque qui détruit l'équilibre de notre planète, les espèces animales et végétales ainsi que l'espèce humaine.

Ces interrogations et ces constats nous démontrent que le sens des maladies n'est pas perçu par le plus grand nombre et que sa signification symbolique, son caractère initiatique, leur est totalement hermétique ou étranger.

Nous rappellerons pour mémoire que le but de l'initiation consiste à nous faire découvrir que nous sommes reliés à l'Esprit. Que cet Esprit possède